

ごみの分別などに関する広報啓発作品を制作

岩崎学園 横浜デジタルアーツ専門学校の学生に感謝状を贈呈しました

横浜市資源循環局では、プラスチック対策や食品ロス削減の取組を進めており、様々な媒体を活用し広報啓発を行っています。

このたび、学校法人岩崎学園 横浜デジタルアーツ専門学校と連携し、広報動画をはじめとする広報啓発作品を制作しました。

令和7年2月26日（水）に資源循環局長が学校を訪問し、制作に携わった学生たちに感謝状をお渡しいたしました。



感謝状贈呈時の様子

横浜市に住む外国人にごみの分け方や出し方を周知するプロジェクト

横浜に住む外国人の皆様に、ごみ出しのルールやマナーを理解していただくため、学生が実際に集積場所の視察や国際交流ラウンジへのヒアリングを実施し、SNSでの発信やポスター・動画等の広報ツールの制作をしていただきました。

SNS : Instagram、TikTok、YouTube

アカウント : wao_everyone

プロジェクトメンバー : 7名



▲マスコットキャラクター「ワオ」

遠山 実咲さん（プロジェクトリーダー／総合デザイン科 3年）

横浜市に住む外国人の方が何に困っているのか、どんな情報を必要としているのか、どのような伝え方がいいのかをたくさん調べ、考えました。多くの方に伝わりやすい「やさしい日本語」と、親しみやすい「マスコットキャラクター」を軸とした『みんなでワオプロジェクト』。プロジェクトに関わる全員が全力で取り組んだ、とてもやりがいのあるプロジェクトでした。

裏面あり



GREEN × EXPO 2027
YOKOHAMA JAPAN

2027年国際園芸博覧会 2027年3月～9月 横浜・上瀬谷



食品ロス削減啓発マンガプロジェクト

日常生活の中で起こりうる食品ロスが発生しそうな場面を題材にした3コママンガを制作し、SNSで定期的に発信したほか、リーフレットとして発行しました。

キャラクターの設定やストーリーをオリジナルで考案いただき、読者に楽しんでいただける内容になるよう制作に取り組んでいただきました。

SNS:X

アカウント：YOKOHAMA GO GREEN

プロジェクトメンバー：8名



▲制作したマンガ

三澤 虹歩さん（プロジェクト リーダー／総合デザイン科 3年）

食品ロスをマンガの内容に絡ませつつ、ストーリーを一から作るのは難しかったですが、最終話までマンガを掲載することができて良かったです。また、私は前年に引き続きこのプロジェクトで活動していましたが、前年度とはターゲットが大きく変わって苦戦しつつも学んだ知識を活用できることができ嬉しかったです。

いろいろな人にこのマンガや冊子を見ていただき、食品ロス削減に少しでも繋がればいいなと思います。

（参考）学校法人岩崎学園 横浜デジタルアーツ専門学校

所在地：〒222-0033 神奈川県横浜市港北区新横浜3-22-17

学校法人岩崎学園は1927年に創立し、横浜で7つの専門学校教育を中心に、大学院教育、子育て支援・幼児教育など幅広い事業を展開しています。

岩崎学園 横浜デジタルアーツ専門学校は、映像・ゲーム・CG・デザイン・漫画・イラスト・Web・音楽など、幅広い分野のクリエイターを養成する専門学校で、最先端のデジタル表現を修得できる学習環境の提供や、在学中から企業や行政と連携し、課題解決に取り組むプロジェクト学習などに力を入れています。

お問合せ先

資源循環局 3R推進課長 今村 貴美 Tel 045-671-2563



GREEN×EXPO 2027
YOKOHAMA JAPAN

2027年国際園芸博覧会 2027年3月～9月 横浜・上瀬谷

